

i-Share : déjà 5000 !

L'étude i-Share vient de franchir un palier important avec désormais plus de 5000 étudiants participant activement à cette grande recherche sur leur santé.

« Ce chiffre est déjà un très grand succès qui va au-delà de nos espérances, et qui montre bien la capacité des jeunes à se mobiliser autour de grands projets » déclare le Pr Christophe Tzourio de l'université de Bordeaux, responsable de i-Share. En effet, une étude interne montre que la principale motivation des étudiants pour y participer est « d'être acteur d'une grande étude de recherche ». Les voyants sont donc tous au vert ? « On peut dire ça » déclare le Pr Didier Guillemot, le responsable du projet à l'université de Versailles Saint-Quentin, « mais la route est encore longue, car plusieurs parties de l'étude sont encore à mettre en place, mais nous savons maintenant que nous y arriverons ! »

Un mouvement qui fait tache d'huile

Le succès de i-Share vient aussi de la mobilisation des équipes comprenant notamment des étudiants relais qui se sont engagés pour promouvoir le projet sur les campus des deux universités partenaires, à travers l'organisation régulière de stands d'information, d'interventions dans les cours et d'actions avec les associations étudiantes. D'autres universités ont déjà rejoint le dispositif : Nice Sophia-Antipolis, Cluj (Roumanie) et plusieurs universités de la région Ile-de-France via notamment le service de médecine préventive de Sorbonne Universités.

Et la suite ?

L'atteinte de cet objectif va permettre aux chercheurs de mettre en place une visite médicale et des examens plus approfondis chez certains étudiants dans le cadre de projets spécifiques. i-Share compte à l'heure actuelle 11 projets de recherche qui associent de nombreux chercheurs, médecins, psychologues, sociologues, autour de sujets aussi divers que les modalités d'adaptation et de gestion du stress, les lésions cérébrales de la migraine, l'imagerie du cerveau, les infections sexuellement transmissibles et la santé reproductive féminine, les phénomènes de résistance sociale à la vaccination, l'analyse de la qualité du sommeil, etc...

Ces études – et de nombreuses autres à venir – vont se dérouler dans les années à venir et leurs résultats seront connus petit à petit. Mais une première photo de l'état de santé des étudiants est déjà disponible sur le site de l'étude i-Share.fr* et des données approfondies ont d'ores et déjà été présentées à plusieurs agences du Ministère de la Santé afin d'aider à un meilleur pilotage des politiques de santé, ce qui est aussi un des objectifs de l'étude i-Share.

* Redécouvrez, en pièce jointe, la 1^{ère} infographie de l'étude i-Share.

► Images et photos disponibles sur simple demande.

CONTACT

Lionel SCHUHLER - Communication / Médias

T : +33 (0)5 47 30 42 52 / +33 (0)6 63 29 10 69

M : lionel.schuhler@u-bordeaux.fr

